

## Arras, La communauté éducative frappée : l'horreur se répète ! Les PEP affirment leur solidarité et leur attachement à L'École de la République une et indivisible

Ce vendredi 13 octobre, presque trois ans jour pour jour après l'assassinat de Samuel Paty, l'horreur se répète à Arras où un professeur du lycée Gambetta a été tué, victime d'une attaque au couteau. 3 membres de la communauté éducative sont grièvement blessés.

La Fédération Générale des PEP présente ses plus sincères condoléances et son soutien à la famille de l'enseignant assassiné ainsi qu'aux blessés et à leurs proches.

Elle affirme son soutien à l'ensemble de la communauté éducative et aux lycéens qui ont vécu ce drame.

Elle tient à exprimer sa plus vive émotion après ce nouveau drame qui touche l'École de la République dont la mission émancipatrice et de construction de notre vivre ensemble est ainsi attaquée.

Fernand Vanobberghen, Président de la Fédération générale des PEP déclare que « ***c'est toute la communauté éducative qui est touchée, envers laquelle nous devons exprimer notre plus profonde solidarité. Face à ces drames construisons les conditions de résistance à l'obscurantisme et à l'ignominie des actes terroristes*** ».

La douleur et la stupeur doivent laisser place à un large mouvement de mobilisation pour défendre notre bien commun : la République. Aujourd'hui, à l'heure où l'histoire se répète, le travail de fond initié après l'assassinat de Samuel Paty, doit être renforcé et consolidé en mobilisant la communauté éducative et au-delà tous les citoyens.

La défense de la Laïcité, bien commun de chaque citoyen, garantie des conditions du vivre ensemble - de nos libertés collectives et individuelles, est une réponse pour lutter contre les actes terroristes.

Les militants PEP, bénévoles et salariés, renforceront leurs actions pour porter au quotidien, au côté de l'École et des institutions, le message émancipateur de la laïcité auprès des enfants des jeunes de leurs familles partout en France.

La Fédération générale des PEP, mouvement de l'éducation populaire depuis plus de 100 ans, appelle ses militants, ses sympathisants, les personnes accompagnées par ses services à s'engager dans les actions qui affirmeront l'attachement aux libertés d'enseigner et aux valeurs de la République une et indivisible.